



Über die **Puspa Baruwal Foundation** in Nepal:

Puspa Baruwal wurde am 03.09.1970 in Nepal geboren. Er war auch mein Klassenkamerad. Wir sind im selben Ort aufgewachsen, haben zusammen studiert und waren gemeinsam politisch aktiv, haben für Menschenrechte, Freiheit und Demokratie gegen das damalige Königshaus gekämpft.

Nach der Demokratisierung wurde er Privatsekretär des damaligen nepalesischen Verteidigungsministers. Vor etwa einem Jahr war er privater Berater des nepalesischen Premier-Ministers Kp Oli. Er war sehr aktiv, beteiligte sich an der Gründung von Schulen, Colleges, beim Bau von Krankenhäusern und bei weiteren Wiederaufbauprojekten in Nepal.

Wir beide haben in Nepal eine Hilfsorganisation im Januar 2021 gegründet.

Über die Puspa Baruwal Foundation in Nepal:



Im April 2021 besuchte er seine Familie in den USA. Dort infizierte er sich mit Corona und starb im Mai 2021 in einem New Yorker Krankenhaus.

Nach seinem Tod konnten wir diese Foundation nicht mehr weiterführen.

Nun haben wir eine neue Hilfsorganisation gegründet, die Puspa Baruwal Foundation, mit dem Ziel, arme Menschen in Nepal auf verschiedene Weise bei der täglichen Versorgung mit Lebensmitteln sowie medizinisch und bei der Bildung zu unterstützen.

Das gesammelte Geld soll diesen Menschen zugute kommen.
Ich bin im Vorstand dieser Organisation tätig.

Herzlichen Dank für ihre Unterstützung!

Ihr Gajendra Neupane – Himalaya Restaurant Kassel